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－１－ 

         令和2年第10回印西市教育委員会定例会会議録 

                       日時：令和2年10月1日(木)午後3時 

                       場所：印西市役所4階 41会議室 

1．開  会 

2．開  議 

3．議事日程の報告 

 (議事日程) 

  日程第 1 会議録署名委員の指名 

  日程第 2 会期の決定 

  日程第 3 教育長報告 

  日程第 4 議案第1号 

       令和2年印西市教育委員会表彰について 

  日程第 5 その他 

4．閉  議 

5．閉  会 

 

教育長及び出席委員(5名) 

          教 育 長  大  木     弘 

      1 番 教 育 長 職 務 代 理 者  大  野  忠  寄 

      2 番 委 員  寺  田  充  良 

      3 番 委 員  鈴  木  裕  枝 

      4 番 委 員  栃  尾  知  子 

 

欠席委員(なし) 

 

説明のため出席した職員(5名) 

教 育 部 長 髙  橋     清 

教 育 部 副 参 事 
(教育総務課長事務取扱) 

坂  巻  順  一 

学 務 課 長 渡  邉  義  規 

指 導 課 長 吉  野  高  明 

生 涯 学 習 課 長 鈴  木  圭  一 

 

職務のため出席した職員(3名) 

教育総務課課長補佐 平  川  幸  弘 

教 育 総 務 課 
総 務 係  主 幹 

五  代  敦  子 
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教 育 総 務 課 
総 務 係  主 査 補 

浅  野  嘉  人 

(15時00分) 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

鈴 木 委 員 

 

 

 

各 委 員 

教 育 長 

(開会の宣告) 

教 育 長 

 

(出席者の報告) 

教 育 長 

 

(開議の宣告) 

教 育 長 

(議事日程の報告) 

教 育 長 

 

(会議録署名委員の指名) 

教 育 長 

 

 

(会期の決定) 

教 育 長 

 

(教育長報告) 

教 育 長 

 

 

 

  本日は、お忙しい中ご出席いただきましてありがとうございます。 

  まず、会議に入る前に、私からご報告させていただきます。 

  このたび、鈴木裕枝委員が9月30日をもって任期満了を迎えられまし

たが、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第4条第2項の規定によ

り議会の同意を得て、10月1日付で市長より任命を受け、印西市教育委

員会委員に再任されましたので、ご報告いたします。 

  つきましては、ここで鈴木委員よりご挨拶をいただきたいと思いま

す。お願いします。 

  皆さん、1期目の4年間では、思うように私の力が発揮できず、皆さん

のお荷物になっているのではないかと思っておりましたが、また本日よ

り、気持ち新たに印西の教育行政に向けて尽力させていただきたいと思

いますので、どうぞ引き続きよろしくお願いいたします。 

  よろしくお願いいたします。 

  ありがとうございました。今後とも、よろしくお願いいたします。 

 

  それでは、ただいまより令和2年第10回印西市教育委員会定例会を開

会いたします。 

  本定例会の出席職員につきましては、印西市教育委員会会議規則第14

条の規定により、教育部長、教育総務課長、学務課長、指導課長、生涯

学習課長、教育総務課職員となります。 

 

  それでは、これより開議いたします。 

 

  本日の議事日程については、お手元にお配りしたとおりです。 

  ご了承願います。 

 

  日程第1 会議録署名委員の指名を行います。 

  本日の会議録署名委員は、会議規則第31条の規定により、2番、寺田

委員を指名します。 

 

  日程第2 会期の決定を行います。 

  本定例会の会期は、会議規則第4条の規定により、本日1日とします。

 

  日程第3 教育長報告を行います。 

  まず、経過報告でございますが、10月1日木曜日、本日でございます

が、先ほど、教育委員辞令交付式ということで、鈴木委員の辞令交付式

に同席をしてまいりました。 
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各 委 員 

教 育 長 

 

 

職 務 代 理 者 

(議案第1号 ) 

職 務 代 理 者 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

  そして、ただいま第10回教育委員会定例会が市役所で開催されており

ます。 

  行事予定でございます。 

  10月2日金曜日、フェイスシールド寄贈式が市役所であり、同席をい

たします。 

  5日月曜日、教育事務所長学校訪問が六合小、印旛中、小倉台小であ

り、同行してまいります。 

  12日月曜日、第6回市校長会議が本埜中学校であり、出席してまいり

ます。 

  19日月曜日、第6回市教頭会議が教育センターであり、出席してまい

ります。 

  20日火曜日、教育事務所次長学校訪問が木刈小、木刈中、滝野中であ

り、同行してまいります。 

  21日水曜日ですが、給食センター運営委員会が中央学校給食センター

であり、出席してまいります。 

  11月に入りまして3日火曜日でございますが、教育功労者表彰式がふ

れあいセンターいんばで挙行される予定でございます。委員の皆様にも

ご臨席を賜りたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

  5日木曜日、全国都市教育長協議会第4回常任理事会・理事会が東京都

であり、出席をする予定でございます。 

  11日水曜日でございます。第11回教育委員会定例会が市役所で予定さ

れております。 

  以上でございますが、何かご質問ございますでしょうか。 

  よろしいですか。 

  なし 

  それでは、ここからの議事進行については、教育委員会会議規則第26

条の2の規定により、大野教育長職務代理者にお願いいたします。よろ

しくお願いいたします。 

  それでは、これより議事の進行を行わせていただきます。 

 

  日程第4 議案第1号 令和2年度印西市教育委員会表彰についてを議

題とします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  教育総務課長。 

  それでは、説明させていただきます。 

  議案第1号 令和2年印西市教育委員会表彰について。 

  印西市教育委員会教育功労者を印西市教育委員会表彰規定第2条第1項

の規定により、次のとおり決定する。 

  令和2年10月1日提出。 

  印西市教育委員会教育長、大木弘。 
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職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

（ そ の 他 ） 

職 務 代 理 者 

 

教育総務課長 

 

 

  教育委員会表彰についてご説明をさせていただきます。 

  この表彰は、教育、文化の振興に関し、特に功績が顕著であった個人

または団体に対して表彰をさせていただくものでございます。 

  被表彰者の氏名及び住所につきましては、表のとおりでございます。

  また、表彰理由につきましては、備考欄に記載しておりますので、よ

ろしくお願いいたします。 

  今回の被表彰者につきましてご説明をいたします。 

  最初に、1号被表彰者でございます。 

  表彰の要件でございますが、それぞれの職に通算して10年以上在職さ

れた方を対象としております。表の個人1から個人8までの8名の方々で

ございます。 

  次に、2号被表彰者でございます。 

  表彰の要件でございますが、社会教育、芸術、文化活動のそれぞれの

分野におきまして、その功績が顕著であった方及び団体を対象としてお

ります。表の個人9から個人17までの9名の方々及び団体1団体でござい

ます。 

  次に、3号表彰者でございます。 

  表彰の要件でございますが、先ほどの1号、2号要件のほか、教育委員

会において表彰することが適当と認められる功績があった方及び団体を

対象としております。表の個人18の方1名でございます。 

  以上が、個人18名、団体1団体を今回の被表彰者としてお諮りするも

のでございます。 

  なお、表彰式につきましては、例年通り11月3日の文化の日に行う予

定でございます。 

  以上でございます。 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

  なし 

  質疑なしと認めます。 

  議案第1号について採決をします。 

  お諮りいたします。 

  議案第1号は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

  異議なし 

  異議なしと認めます。 

  したがって、議案第1号は原案のとおり可決されました。 

 

  日程第5 その他について、何かありますか。 

  教育総務課長。 

  それでは、お配りしております教育部令和2年第3回印西市議会定例会

一般質問(会派代表・個人)、こちらをご覧ください。 

  第3回市議会定例会の一般質問の内容は、配付をしたとおりでござい
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職 務 代 理 者 

 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

ます。ご確認いただきたいと思います。 

  以上でございます。 

  この件につきまして、質疑はありませんか。 

  よろしいですか。 

  なし 

  ほかに、その他、何かありますか。 

  教育総務課長。 

  お配りしました資料のこのＡ３の予定表をご覧いただきたいと思いま

す。 

  令和2年度教育委員会10月以降の年間行事予定についてご説明させて

いただきたいと思います。 

  5月の定例会での説明以降、変更等のあった箇所を赤字にしておりま

す。こちらの予定表をご覧いただきますと、行事名の前に二重丸、丸、

また黒ポチがついております。二重丸がついているものにつきまして

は、委員の皆様に参加をしていただきたい行事予定、それから、丸につ

きましては、ご都合がつきましたらご出席していただきたい行事予定で

ございます。次に、黒ポチにつきましては、各課等の行事を参考までに

掲載をさせていただいたものでございます。 

  5月の定例会でのご説明以降、既に終了した行事を含め、新型コロナ

ウイルス感染症拡大に伴い、変更が多くございます。 

  10月から3月までの主な行事についてご案内をいたします。 

  まず、教育総務課の行事でございますが、毎月定例の教育委員会を開

催してございます。10月の千教連教育委員会研修会及び11月の印教連研

修視察は中止となりました。1月の千教連教育委員研修会は、現在のと

ころ中止の報告はございませんので、委員の皆様のご出席をお願いした

いと思います。 

  次に、学務課の行事予定でございますが、下半期に変更はなく、3月

に卒業式や教職員辞令伝達式がございます。 

  指導課につきましては、10月にさわやかハートフルコンサート、11月

は小学校駅伝競走大会、12月には小学校芸術鑑賞教室が行われる予定で

ございましたが、中止となりました。 

  続きまして、生涯学習課でございますが、10月の文化ホールリニュー

アル記念ライブは中止、中根と浦部の神楽公開事業は非公開または中止

となりました。また、11月の市民文化祭につきましては、オンライン市

民文化祭といたして開催をいたします。1月には、委員の皆様にも参加

をいただいております成人式が執り行われます。 

  各種行事等につきましては、日程が近づきましたら、改めてご案内を

させていただきます。 

  以上でございます。 

  質疑はありませんか。 
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各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

学 務 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

 

寺 田 委 員 

 

職 務 代 理 者 

学 務 課 長 

寺 田 委 員 

学 務 課 長 

職 務 代 理 者 

寺 田 委 員 

職 務 代 理 者 

学 務 課 長 

 

職 務 代 理 者 

 

栃 尾 委 員 

  なし 

  ほかに、その他、何かありますか。 

  学務課長。 

  では、お配りしてございます市内小中学校等及び市役所に対する爆破

予告への対応という市のホームページを印刷した資料をご覧ください。

  令和2年9月23日水曜日の対応につきましてご報告させていただきま

す。 

  令和2年9月20日日曜日及び23日水曜日、市のホームページに犯行予告

文が送付されました。予告メールの概要につきましては、資料にあると

おりでございます。 

  23日当日、教育委員会からは、9時50分、各小・中学校へ脅迫メール

に係る避難措置についてをファクス及び管理職宛てメールにて通知しま

した。内容は、正午から13時まで、児童・生徒及び教職員は校庭に避難

すること、不審物の有無を確認すること、給食は避難終了後に取る等で

ございます。次に、10時30分頃、各小・中学校へ、保護者宛てに避難措

置を取ることについてのメール配信を依頼しました。各小・中学校で

は、正午から児童・生徒及び教職員の避難を開始しました。12時50分、

安全が確認された市役所の避難解除を受けて、各小・中学校でも避難を

終了しました。13時50分、全小・中学校の無事を確認することができま

した。 

  当日は天候が優れず、雨の心配もございましたが、人命最優先の措置

であることを各学校にも理解していただき、避難行動を取ることができ

ました。 

  以上でございます。 

  質疑はありませんか。 

  寺田委員。 

  これは、印西市のほかにも、幾つかの市町村にもあったような話聞い

ていますけれども、幾つぐらい。 

  学務課長。 

  この同じ日にというと、流山市と茂原市にあったと聞いております。

  同じような。 

  はい。 

  寺田委員。 

  じゃ、愉快犯ですね、多分。 

  学務課長。 

  そこまでは分かりかねます。警察に捜査の依頼はしようとしていただ

いているところでございます。 

  質疑はございませんか。 

  栃尾委員。 

  今年に入って、新型コロナの対応であったり、給食のパンの対応があ
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学 務 課 長 

職 務 代 理 者 

 

教 育 長 

 

 

 

寺 田 委 員 

教 育 長 

 

職 務 代 理 者 

 

学 務 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

り、またかと私は思ったんですけれども、教育委員会の皆さんが、新型

コロナの対応とかパンの対応の姿を見せていただいていたので、今回、

この保護者への通知が来たときに、安心してお任せすることができまし

た。今までの対応の仕方、そういうところで、保護者の方々も、私には

この件に関しては、一切何か言われることもなく、皆さん安心しておら

れたんではないかなと思います。 

  今までの対応の仕方が、保護者の方々にもご理解してもらっているん

ではないかなと私は思ったので、これからまた何があるか分からないん

ですけれども、私としてみれば、信頼する気持ちでお願いしたいなと、

対応をお願いしたいなと思っているので、今後ともよろしくお願いいた

します。 

  ありがとうございます。 

  ほかに質疑はありませんか。 

  教育長。 

  これ、かなり広域でありまして、千葉県でも、今言ったように印西市

含めて３か所。一番早かったのは多分日光市、日光はその日は全部を休

校にしたそうです。あと桐生市。そのほか分かったのが、新潟県とか宮

城県、石川県でもそういうメールがあったと。 

  すごい広範囲ですね。 

  広範囲だけれども、実際の数はそれほど多くはない。何だかよく分か

んないですけれども、そういうことでございます。 

  それではほかに、その他、何かありますか。 

  学務課長。 

  それでは、修学旅行、それから校外学習等の実施について、資料はご

ざいませんが、口頭でご報告させていただきます。 

  まず、1学期に予定をしておりました市内中学校の修学旅行につきま

しては、10月以降に延期しておりました。しかしながら、新型コロナウ

イルス感染症の状況により、市校長会と市教育委員会とで協議を重ねま

して、2学期に予定していた小・中学校につきましては、児童・生徒の

安全を最優先として考えまして、各学校で中止の判断をいたしました。

  中止の判断をした小・中学校につきましては、今後の新型コロナウイ

ルス感染症の状況にもよりますが、児童・生徒の思い出づくりの場を確

保するために、日帰りでの代替旅行等を企画する学校もございます。 

  3学期に予定している数校につきましては、現段階での中止の判断は

いたしておりません。 

  また、最高学年以外の児童・生徒を対象とする校外学習等につきまし

ても、新型コロナウイルス感染症に対する感染予防策を十分に取ったう

えで、実施に向けて準備している学校もございます。 

  なお、旅行業者と契約を交わした後に中止した場合には、必ず旅行企

画料金の負担が発生いたします。また、中止の判断の時期により、宿泊
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職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

指 導 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

料等旅行費用に対するキャンセル料も発生するため、そのキャンセル料

が発生する前に修学旅行等の中止の決定をしたということでございま

す。 

  既に発生しております旅行企画料金につきましては、中学校で1人

3,000円前後、小学校では、業者によってゼロというところもございま

すが、おおむね1,000円前後の料金が発生しております。この料金の負

担につきましては、保護者負担とはせずに、市で負担する方向で調整し

ているところでございます。 

  以上でございます。 

  この件につきまして、質疑はありませんか。 

  なし 

  ほかに、その他、何かありますか。 

  指導課長。 

  では、市立幼稚園、小学校運動会、中学校体育祭の実施日等について

ご説明いたします。 

  Ａ３で折り込みになっている一覧表をご覧ください。 

  今年度、新型コロナウイルス感染防止に当たり休校等も行い、授業時

数の確保、それから新型コロナウイルス感染防止を念頭に置いてという

ことで、もともと体育際、運動会等学校行事は校長判断なんですけれど

も、市の校長会で教育委員会としての大枠の方針をご説明して、各学校

でいろいろ検討してくれておりました。 

  実施日につきましては、例年ですと、中学校は大体第1週、小学校も9

月中、幼稚園は10月の頭というように実施していたんですけれども、今

年度は、それぞれ日程は、各学校でかなりばらばらの設定になっていま

す。 

  また、授業時数の確保というようなところがあるので、開催時間に関

しましては、1日行事ではなくて午前中、また学校によりましては、1日

で行わずに、学年等を分ける分割でというような工夫もしております。

  ただし、行事を一切中止にするのではなくて、子どもたちにとって

も、この行事から学ぶことは多いので、できるだけ工夫して実施という

ことを伝えましたので、体育祭、運動会、例年のものだけではなくて、

スポーツレクというような取組をしているところもございます。 

  また、保護者の参観につきましては、学校規模に係るところが多く、

これは各学校の判断で、既に保護者を入れないというようなところもあ

ったり、あるいは、少なくとも制限をして、それから、人数が少なくて

グラウンドが広いところに関しましては制限なし等、学校ごとで様々で

はございますが、いずれにしましても、子どもたちのために学校行事を

工夫して実施しているというところでございます。 

  以上です。 

  この件につきまして、質疑はありませんか。 
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職 務 代 理 者 

 

  よろしいですか。 

  なし 

  ほかに、その他、何かありますか。 

  指導課長。 

  令和2年度中学校部活動全国大会・関東大会等出場者・結果等一覧に

ついてご説明いたします。 

  では、資料をご覧ください。 

  例年ですと、全国大会・関東大会出場者について、複数ご紹介してい

るところですけれども、もうご存じのように、今年度は小中体連主催の

全国中学校大会、関東大会等が一切中止となりました。 

  ただし、陸上競技に関しましては、いわゆる関東大会に代わるものと

しまして、新国立競技場で各県の記録会で上位に入った子どもたちを集

めて、セイコーゴールデングランプリといったものが、8月22日に実施

されました。 

  印西市内の中学生ではここに書いてある3年生6名が新しい国立競技場

でそれぞれ競技をしてまいりました。それをご報告いたします。 

  以上です。 

  質疑はありませんか。 

  よろしいですか。 

  なし 

  ほかに、その他、何かありますか。 

  指導課長。 

  それでは、イングリッシュアカデミージャンプ(中学生海外派遣研修)

の中止について資料はございませんが、改めてご報告させていただきま

す。 

  新型コロナウイルス感染症に伴い行事をいろいろ今までも中止にして

まいりました。この令和2年度の中学生海外派遣研修は、令和3年3月に

実施する方向で検討を重ねてまいりましたが、やはり日本から行くにも

難しいんですが、現在、予定を考えていたオーストラリアでの受入れの

体制等も厳しいということで、9月の上旬に中止ということで判断をさ

せていただきました。 

  この報告に関しましては、校長会での説明、それから市のホームペー

ジでも中止ということで報告させていただいております。 

  ただし、令和3年度に関しましては、現在、8月に実施をする方向で、

今年度から予算を取って、計画、それから募集ということで考えている

ところではございます。令和2年度に関しましては、やむを得ず中止と

いうことで、ご報告させていただきます。 

  以上です。 

  この件につきまして、質疑はありませんか。 

  鈴木委員。 
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職 務 代 理 者 

  大体、通常ですと、中学校2年生もしくは3年生の生徒さんが対象にな

って派遣されていたかなと思うんですけれども、今年こそはと思って待

っていた生徒さんが、本当にこういう世界的な大打撃に遭って、参加で

きないということになり、本当に残念だなと思います。 

  修学旅行ももちろんそうですし、運動会、体育祭もそうなんですけれ

ども、それに代わるような形で何らかの思い出づくりであったり、こう

いうことをやりましょうということで、各学校単位でも代替案というよ

うな形でやってくださっております。その点はすごくありがたいなと思

いますので、できればこのイングリッシュアカデミージャンプも、それ

に代わるような、実際には行けないんだけれども、リモートで何かでき

るような、そして模擬的な、海外に行ったような、バーチャルの留学の

ような、そういうような機会をもし提案できるようであれば、参加す

る、しないというのは自由ですけれども、そういう機会を設けることに

よって、生徒たちの意識が高まり、また英語学習に対する熱意というも

のも上がってくるのではないかなと思います。 

  そして、そういうことをきっかけにして、令和3年8月に予定されてい

るものに対して、我こそはという生徒さんが出てくるのではないかなと

思いますので、何か代わるものが少しでもあればなと思いますので、で

きれば検討していただきたいなと思います。 

  指導課長。 

  では、参考にさせていただいて、考えていければと思います。 

  ほかに、その他、何かありますか。 

  生涯学習課長。 

  県指定無形民俗文化財の浦部の神楽の公開事業の中止と、県指定無形

民俗文化財の大和神楽の公開の中止について、資料にありますが、代表

の方と保存会の方から連絡がございまして、新型コロナウイルス感染症

の関係で中止ということで、ご連絡が来ております。 

  県指定無形民俗文化財の大和神楽の鳥見神社につきましては、公開事

業は中止なんですが、非公開で行うというご連絡が来ております。 

  続きまして、第25回印西市民文化祭、オンライン文化祭の作品募集に

ついてでございます。 

  こちらのお手元に募集のチラシがございますが、昨日まで募集をいた

しました。昨日現在で196点の絵画ですとか出品物の応募がございまし

た。今、内容等は取りまとめております。11月から市のホームページ

で、当面の間公開する予定でおります。 

  今年度、新型コロナウイルス感染症のため通常の文化祭ができなく

て、今年度が初めての試みです。また、開催して成果等をご報告したい

と考えております。 

  以上でございます。 

  この件につきまして、質疑はありませんか。 
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教 育 長 

  栃尾委員。 

  新型コロナウイルス感染症の影響で、いろんな行事がなくなる中、文

化祭もなくなるのかなというふうに、私個人思っていたんですけれど

も、その中で、オンライン文化祭をしようと思った理由というか、思い

というか、それをお聞かせいただけますか。 

  生涯学習課長。 

  通常ですと、絵画とか写真、工芸の発表部門については、11月にイオ

ンホールで展示会をさせてもらっているんですが、今年については、新

型コロナウイルス感染症の影響で、3密の対策を取る必要があるという

こと、あとは、前半、公民館とかそういう活動の場所とかで、サークル

の方ですとか団体の方がなかなか集まって活動ができないというような

状況で、なかなか文化祭に出展するというのも、直接現地に行ってやる

というのは難しいので、オンラインで、動画で、データでですね、何か

在宅でも作品を展示して、皆さんに常日頃の成果を発表してもらう機会

をちょっと作ろうということで、今回企画して、196点の作品が、まだ

ちょっと取りまとめているので、これから増えると思うんですけれど

も、新型コロナウイルス感染症の影響でやったということが理由、代替

の事業ということです。 

  以上です。 

  栃尾委員 

  新しい取組、196点も集まったということは、それだけの人たちがす

ごく楽しみにされているということですよね。 

  そうですね。 

  私も楽しみにしておりますので、よろしくお願いします。 

  ほかに質疑はありませんか。 

  よろしいですか。 

  なし 

  ほかに、その他、何かありますか。 

  よろしいですか。 

  それでは、これで、日程第5 その他を終わります。 

  それでは、私の議事進行役はこれで終了し、進行を教育長にお戻しし

ます。よろしくお願いします。 

  ありがとうございました。 

  それでは、事務局から次回教育委員会会議の開催日等について連絡が

ございますので、教育総務課長、お願いします。 

  次回の教育委員会定例会は、11月11日の水曜日、午後3時から、こち

らの41会議室で開催する予定してございます。よろしくお願いをいたし

ます。 

  以上でございます。 

  ありがとうございました。 
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(閉議の宣告) 

教 育 長 

(閉会の宣告) 

教 育 長 

 

 

 

  以上で、本日の日程は全て終了いたしました。会議を閉じます。 

 

  以上をもちまして、令和2年第10回印西市教育委員会定例会を閉会い

たします。お疲れさまでした。 

(15時33分)
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